

Publié le : 04- 12- 2024

Modifié le : 04- 12- 2024

Une matinée toute en joie

Le samedi 23 novembre 2023 avait lieu la remise des diplômes. L'occasion pour élèves et professeurs de se retrouver et d'échanger.

Chaque année les professeurs et leurs anciens élèves de Terminale se retrouvent pour la remise de leur baccalauréat un samedi matin.

La salle de restauration est pleine : parents, étudiants et professeurs échangent avec beaucoup d'entrain, se souviennent, sourient, tout en jetant un œil sur leur diplôme. Le quotidien de cette jeunesse change rapidement : le nid familial s'éloigne mais les parents restent toujours disponibles, l'autonomie s'apprend au fur et à mesure.

Les élèves de Pierrelatte restent sereins et heureux de vivre, malgré l'environnement anxiogène comme souligné par M. Le Proviseur ; ils se débrouillent assez vite et sans crainte excessive particulière. Une matinée accompagnée de douceurs et de boissons chaudes, d'une photo souvenir si on veut, bref un grand merci à tous ceux qui ont participé à la réussite de ce moment.

FOURTIER Patrick